

**CONFRONTACIÓN POR FIDEICOMISOS**

Respalda el FAM a trabajadores del PJJ

PATRICIA RAMÍREZ

En tanto, Mier reta de nuevo a presidenta de la Suprema Corte a debatir sobre el tema

El Frente Amplio por México, integrado por PRI, PAN y PRD, expresó su respaldo a las y los trabajadores del Poder Judicial de la Federación en la defensa legítima y libre de sus derechos laborales adquiridos.

“Rechazamos esta nueva ofensiva presidencial y legislativa de la autodenominada 4T, que busca desprestigiar la impartición de justicia y socavar su autonomía e independencia. Durante este gobierno, la destrucción de derechos e instituciones democráticas y sociales ha sido sistemática”, señalaron en un comunicado.

Consideraron que la movilización de las y los trabajadores es una nueva oportunidad histórica para construir un programa de transformación social con la dirección de todas y todos los trabajadores.

“Por eso, exhortamos a las fuerzas políticas, sociales y ciudadanas a manifestar su apoyo para detener la aprobación de esta reforma en la Cámara de Senadores. Debemos garantizar la división de poder

para mantenernos como un país democrático con pesos y contrapesos”, acotaron.

RETA A MINSITRA

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, realizó un nuevo reto a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como a los magistrados y jueces, a que hablen con la verdad y dejen de manipular a los trabajadores del Poder Judicial con relación a la extinción de 13 de los 14 fideicomisos de ese organismo.

En medio de la disputa por los fideicomisos llamó nuevamente a la ministra Norma Piña Hernández a debatir y a que se les explique a los trabajadores del Poder Judicial a detalle lo que es un fideicomiso, cómo operan y cómo se financian.

“Con el mayor respeto y cariño, le digo a la presidenta de la Suprema Corte y también a la del Consejo de la Judicatura que debatamos públicamente, de cara al pueblo, para saber quién está mintiendo, y dar la cara a los trabajadores”, expresó.

Consideraron que la movilización de las y los trabajadores es una nueva oportunidad histórica para construir un programa de transformación social



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

19

23/10/2023

LEGISLATIVO



Líderes partidistas aseguran estar a favor de los derechos laborales.